

El Mercurio 17.9.98 p. C9 \$26805

BREVES DE ESPECTACULOS



Joan Jara (al centro) encabezó la romería con que ayer se recordó al desaparecido cantautor Víctor Jara.

Recordaron a Víctor Jara en el Cementerio General

Con una romería hasta su tumba en el Cementerio General y un acto público se conmemoró ayer al mediodía el aniversario número 25 de la muerte de Víctor Jara. Su viuda, Joan Turner, encabezó la procesión que comenzó en las puertas del Servicio Médico Legal, de Avenida La Paz, y culminó en el sitio donde están enterrados los restos del cantautor chileno.

Cerca de 500 personas, entre admiradores de Jara y personalidades del ámbito político y artístico nacional, llegaron hasta el lugar para escuchar las palabras de la viuda, quien en un sentido discurso reiteró la necesidad de preservar la memoria de su esposo y de que se conozcan definitivamente las circunstancias de su muerte. Posteriormente, los asistentes al acto dejaron flores ante la tumba del artista, mientras por parlantes se reprotinefan algunas de sus canciones más recordadas.

También ayer, desde las 20.00 horas, una cadena voluntaria de emisoras de Santiago y regiones emitió un programa especial con la música del cantautor, que coincidió con la realización de un segundo acto público en la Plaza Brasil. Los homenajes culminarán el próximo lunes 28 de septiembre, cuando se realice en el Estadio Chile el Festival de Todas las Artes Víctor Jara.

Recordaron a Víctor Jara en el Cementerio General [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recordaron a Víctor Jara en el Cementerio General [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile